



PITAYA ÉLUE

« MEILLEURE ENSEIGNE »

PAR LE MAGAZINE CAPITAL*

Pour la première fois, PITAYA, l'enseigne leader de street food thaï, est élue « Meilleure Enseigne » dans la catégorie « Restauration servie à table » par le magazine CAPITAL avec une note de 7,78/10. Réalisée pour la 7^{ème} année consécutive par l'institut STATISTA pour le compte du magazine, le classement est une référence et le fruit d'un travail mené chaque jour par les collaborateurs de l'enseigne, en France et à l'étranger.

« C'est avec fierté que nous avons pris connaissance de ce classement de référence nous plaçant en tête des meilleures enseignes. C'est une très belle reconnaissance pour le travail mené au quotidien par nos équipes, dans les restaurants comme au siège. Au-delà de cette distinction, nous sommes aussi heureux de constater que notre concept de street food thaï séduit toujours plus de consommateurs » souligne Olivier Gérardin, directeur général adjoint de PITAYA.

Cette première marche du podium du classement CAPITAL pour PITAYA va nécessairement être un argument de plus pour séduire de nouveaux candidats à la franchise. PITAYA recherche toujours de nouveaux candidats afin de poursuivre son développement en France et à l'étranger.



Les répondants ont noté les enseignes fréquentées au cours des trois dernières années selon les trois critères suivants :

- + L'attention portée à la clientèle (qualité de l'accueil, rapidité de prise de contact, etc).
- + Le niveau d'expertise des enseignes (compétence du personnel, qualité de l'information fournie, etc).
- + Leur volonté de recommander l'enseigne en question à une personne de leur entourage.

*Enquête indépendante et anonyme réalisée du 28/06/2022 au 13/07/2022 avec 20 000 répondants.

TASTE THE

À PROPOS DE PITAYA